

PARE-BRISE ERMAS

ADAPTABLE SUR SYM CRUISYM - 2022 -> ∞

ATTENTION

Le pare-brise haute protection ERMAS ne peut se monter qu'avec les pattes fixées en position haute – voir ph 03 !

Le pare-brise haute protection ERMAS est incompatible avec Le rabattage des rétroviseurs !

Durée estimée de montage : 15 min

Niveau de difficulté : 1



Outils

Tournevis cruciforme PH1

Clé à pipe ou douille 10

Clé Allen 3

Clé Allen 4

Démontage

Déposer les 2 vis (2) avec le tournevis cruciforme - voir ph 01 - et ôter les caches en les faisant coulisser vers le haut. Retirer les 4 vis (5) avec la clé à pipe de 10 – voir ph 02 - et retirer le pare-brise d'origine, toujours fixé sur ses pattes en tôle d'origine.

Montage

Fixer les pattes ERMAS (2) et (3) à l'aide des vis (7) en interposant les entretoises (6), avec la clé Allen de 4 puis placer les inserts dans les pattes – voir ph 03.

Fixer le pare-brise avec les 4 rondelles (9) et les 4 vis (10) fournies. Serrer sans excès pour dilater l'insert – voir ph 04.

Réf	Désignation	Qté
1	Bulle haute protection ERMAS	1
2	Patte de fixation G [L]	1
3	Patte de fixation D [R]	1
4	Vis B PH1 M4 X 16 Origine	2
5	Vis H M6 x 22 Origine	4
6	Entretoise D 6x20 ép15 - plastique noir	4
7	Vis Bhc M6 x 30 Acier noir	4
8	Insert M5 hauts	4
9	Rondelle M5 Plastique noir	4
10	Vis Bhc M5 x 25 Alu noir	4

Bonne route !

AVERTISSEMENT

* Tout accessoire monté ne sera plus considéré comme neuf et ne sera **ni repris ni échangé**.

* Les accessoires Ermax sont conçus pour des **montes d'origine**. Ils ne seront pas garantis s'ils sont utilisés dans d'autres conditions.

* En raison des tolérances de fabrication des véhicules, indépendantes de notre volonté, certains produits Ermax peuvent nécessiter des ajustements lors de la fixation.

* Les marques de fabricant de motos citées sont indiquées exclusivement comme référence nécessaire à la destination des accessoires Ermax.* Attention aux serrages excessifs qui pourraient abîmer ou casser nos accessoires en plastique et les vis en aluminium.

* Les bulles abîmées par un **lavage inadéquat** ne sont pas garanties (dissolvant, essence, détergent, produits abrasifs, corrosifs...). Essuyer immédiatement les liquides de frein ou de batterie qui pourraient déborder sur les accessoires.

1074, Avenue des Carrières – Z.A la Plaine du Caire III
13830 ROQUEFORT LA BEDOULE – FRANCE
www.ermamax.com - E-Mail : accueil@ermamax.fr

ERMAX WINDSHIELD

SUITABLE FOR SYM CRUISYM - 2022 -> ∞

WARNING – High Protection windshield only

The ERMAX High Protection windshield can only be fitted with the brackets fixed in the high position – see ph 03!

The ERMAX High Protection windshield is incompatible with folding the mirrors!



Estimated assembly time : 15 min
Difficulty level : 1

Tools

Phillips screwdriver PH1
10 mm pipe / socket wrench
3 mm Allen wrench
4 mm Allen wrench

Diassembly

Remove the 2 screws (2) with the Phillips screwdriver - see ph 01 - and remove the covers by sliding them upwards. Remove the 4 screws (5) with the 10 pipe wrench - see ph 02 - and remove the original windshield, still attached to its original sheet metal brackets.

Assembly

Fix the ERMAX brackets (2) and (3) using the screws (7) interposing the spacers (6), with the 4 mm Allen wrench, then place the inserts in the brackets – see ph 03. Secure the windshield with 4 washers (9) and the 4 screws (10) provided. Tighten without excess to expand the insert – see ph 04.

Have a nice trip !

Ref	Description	Qty
1	High protection REMAX windshield	1
2	Left bracket [L]	1
3	Right bracket [R]	1
4	Origin screw B PH1 M4 X 16	2
5	H M6 x 22 origin screw	4
6	D6 x 20 th 15 Spacer Black plastic	4
7	Bhc M6 x 30 Screw Black steel	4
8	M5 rubber nut	4
9	M5 washer Black plastic	4
10	Bhc M5 x 25 Screw Black aluminum	4

« CAUTION »

* Accessories gone up on the motorbike will not be any more considered as new and will be **neither retaken nor exchanged**.

* Ermax accessories are foreseen for **original equipments**. They will not be guaranteed if they are used in others conditions.

* Due to vehicles made tolerances, beyond our control, some Ermax products might need adjustments to fit.

* Care to excessive clampings which may damage or break our plastic accessories and aluminium screws.

* The mentioned label of motorbikes's manufacturers are indicated exclusively as a reference to Ermax accessories.

* Screens damaged by an **inadequat washing** are not guaranteed (abrasive, corrosive ... products, solvent, thinner, benzine ...). Wash immediately brake or battery fluid which may flow on accessories.

